



Cronos

"ANUNCIARON TU MUERTE"

Un ensayo político (340 pp.), con un título preocupante, pero con una sólida intención política, que a través de esta breve reseña, procuraremos señalar. Son sus autores, dos jóvenes abogados, Sergio Micco y Eduardo Saffirio, quienes por las referencias que nos entregaron en el acto público de presentación del libro, el pasado jueves 29 de junio, en el Salón "Arturo Prat" de la Gobernación, pretenden establecer por qué la política y los partidos políticos que la ejercen, dejaron de ser instancias atractivas para los jóvenes de nuestro país. Y no sólo para los jóvenes, sino también para miles de adultos, que directa o indirectamente rechazan su ejercicio.

Las doce páginas destinadas a dejar constancia de la bibliografía consultada, entre libros, documentos, revistas y periódicos, revelan la escusosidad de estos analistas en su esfuerzo por dar respuesta a las demandas juveniles y comunitarias de los chilenos.

El Centro de Estudios para el Desarrollo (CED), organismo creado en 1981, fue la institución que dio su respaldo a este libro, conforme a su compromiso de promover por todos los medios (investigaciones, asesorías, seminarios, publicaciones, etc.), la educación y la información, necesarias a la sociedad civil sobre la importancia de la política, de la democracia y de cuanto ocurra en los procesos de cambio a que diariamente estamos sometidos.

La inspiración de esta obra y la necesidad de estructurarla como tal, para los altos fines políticos que pretende, pertenece a la Democracia Cristiana y a los autores ya citados del mismo



Por Carlos René Ibáñez T.

a todos los partidos políticos, con mayor o con menor intensidad. De ahí parte la validez de este ensayo. El valor de sus propuestas está avalado por políticos de reconocida solvencia intelectual y moral, entre ellos, Jaime Castillo Velasco, su prologuista, quien inicialmente dice:

"Hacer política es sentir amor por el prójimo. En un caso y otro, se trata de hacer el bien a los demás".

Sobre la base de esta afirmación subraya otras de indudable certeza: "La política es pues, buena y necesaria. No puede ser excluida. Es como la caridad, la amistad, la comprensión. No podemos vivir sin ella. Renegar de la política es renegar de uno mismo. Es excluirse de la tarea que nos concierne, sea afirmativa o negativamente".

Así también la entendimos aquella tarde del día 29, en que no sólo escuchamos a los autores, sino también a los panelistas designados, gobernador Patricio Huepe y sacerdote José Luis Ysern. Y al público, quien también entendió que la primera tarea, como lo postulan los abogados Micco y Saffirio, es "oponerse al conformismo", creyendo que ya está todo dicho. En contraste "es preciso levantar la crítica fecunda, aquella que niega

Anunciaron tu muerte [artículo] Carlos René Ibacache

Libros y documentos

AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Anunciaron tu muerte [artículo] Carlos René Ibacache. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)